



Aus der Satzung:

„Zweck des Vereins ist die ideale und materielle Unterstützung/Förderung der Aufgaben und Ziele der Pötterhoekschule.“
Dies wird realisiert „durch die Beschaffung von Mitteln aller Art, insbesondere durch Beiträge und Spenden oder die Durchführung von Veranstaltungen (...).
Der Verein (...) verfolgt ausschließlich gemeinnützige Zwecke.“



SO KÖNNEN SIE DEN FÖRDERVEREIN UNTERSTÜTZEN:

- DURCH IHRE MITARBEIT IM VORSTAND
 - DURCH IHRE HILFE BEI AKTIONEN
 - DURCH IHRE PASSIVE MITGLIEDSCHAFT
 - DURCH EINE SPENDE
- BEITRAGSFORMULARE ERHALTEN SIE IM SEKRETARIAT DER SCHULE.

Spendenkonto: 0026002766
BLZ: 400 501 50
Sparkasse Munsterland Ost



DER
FÖRDERVEREIN
DER
PÖTTERHOEKSCHULE

Pötterhoekschule - Förderverein
Pötterhoek 49, 48145 Münster
T: (02 51) 62 06 58 50
W: www.poetterhoekschule.de



OHNE MOOS NIX LOS!

Trostlos: So sähe der Schulhof-Spielplatz ohne die Hilfe des Fördervereins aus.

Schule ist mehr als ein reiner Lernort. Schule ist vielmehr ein Ort des Zusammenlebens und unsere Kinder verbringen hier einen Großteil ihrer Zeit. Daher möchte der Förderverein das Lernen, Gestalten, Spielen und Erfahren während der Grundschulzeit unterstützen und dort sinnvolle Hilfe leisten, wo das Geld des Schulträgers für zusätzliche Anschaffungen und Angebote nicht ausreicht. Außerdem hilft der Förderverein aus, wenn ein Kind aus finanziellen Nöten an Klassenfahrten, kostenpflichtigen AGs oder anderen Veranstaltungen nicht teilnehmen kann.

Medienausstattung, Spielgeräte, Lernmittel, Theaterprojekte, Musikinstrumente, die Neugestaltung des Schulhofes mit Klettergerüsten und Pflanzen – die Liste der Projekte lässt sich auch in Zukunft erweitern, wenn sich immer wieder engagierte Eltern im Förderverein einbringen.



BESSER MIT ENGAGEMENT!

Lebendig: Das neue Klettergerüst ist für viele Kinder einer der Lieblingsplätze auf dem Schulhof.

Vorstand und Mitglieder treffen sich zwei bis drei Mal jährlich, organisieren Veranstaltungen, regen Aktionen an und kontaktieren Förderer. Die Unterstützung für die Pötterhoekschule wird durch die Jahresbeiträge der Mitglieder sowie viele kleinere und größere Einzelspenden realisiert.

Die zusätzlichen Mittel kommen allen Kindern der Pötterhoekschule zu Gute.

AKTIONEN

„Nur durch zusätzliche Einnahmen können wir für die Kinder das Schulleben schöner gestalten.“

HOT DOGS, WÜRSTCHEN, WAFFELN & CO.

Zusammen mit tatkräftiger Unterstützung vieler Helfer, sorgt der Förderverein mit dem Verkauf von Kuchen, Würstchen, Hot Dogs, Waffeln und Getränken bei Festlichkeiten wie Lambertussingen, St. Martin und Flohmarkt für das leibliche Wohl und eine gute Finanzspritze.

VERSTÄRKERUNG KLEINER KUNSTWERKE

Durch die Verstärkerung der von den Kindern wunderschön gestalteten Eierpappen-Kunstwerke, konnte ein weiterer Beitrag für die Finanzierung der Schulhofgestaltung geleistet werden.

PLÄTZCHEN BACKEN

In der Adventszeit starten wir einen Aufruf zur großen Plätzchenbackaktion. Kinder und Eltern spenden Dosen voller Leckerereien, die der Vorstand und viele fleißige Helfer in Tüten verpacken. Während der November-Elternsprechtag findet das Backwerk bei Eltern, Kindern und der Lehrerschaft reißenden Absatz.

FLOHMARKT

Der Flohmarkt im Schulgebäude und auf dem Schulhof ist bei Kindern und Erwachsenen aus dem ganzen Viertel beliebt. Teilnehmer zahlen dem Förderverein eine Standgebühr und spenden einen Kuchen, der im Flohmarktcafé verkauft wird.